

#SÜD-OST 02. November 2022

# Zu Besuch beim ältesten Mitglied des Ortsverbandes Magdeburg

Am vergangenen Montag war für den Vorsitzenden des Ortsverbandes Magdeburg, Kollegen Uwe Brandt sowie dem Vorsitzenden der Magdeburger Ortssenioren, Kollegen Klaus-Dieter Schröder, ein besonderer Tag.



Sie ließen es sich nicht nehmen, das älteste Mitglied des Ortsverbandes, Kollegin Gertrud Biermann im Pflegeheim zu besuchen und ihr persönlich zu ihrem 70. Gewerkschaftsjubiläum zu gratulieren. Kollegin Biermann ist im Mai dieses Jahres 102 Jahre alt geworden.

„Es ist schon ein besonderes Ereignis, wenn Mitglieder unserer Gewerkschaft auf eine 70-jährige Zugehörigkeit in der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft zurückblicken können“, so begrüßte Uwe das älteste und langjährige Mitglied des Ortsverbandes.

Und Klaus-Dieter ergänzte: „Wer seiner Gewerkschaft jahrzehntelang die Treue gehalten und dabei auch den Verlust von viel Freizeit in Kauf genommen hat, dessen Engagement und Treue zu unserer Gewerkschaft soll natürlich auch gewürdigt werden.“ Und das hatte Gertrud auch wirklich immer wieder mit ihrem Engagement für unsere Gewerkschaft bewiesen.

Die Freude, die die Vertreter des Ortsverbandes mit ihrem Besuch und der Ehrung „ihrer Gertrud“ gemacht hatten, war natürlich auf beiden Seiten groß.

Gemeinsam hatten dann Gertrud, Klaus-Dieter und Uwe noch ihre Erinnerungen an die „gute alte Bahn“ ausgetauscht, bevor sie sich verabschiedeten und es dann wieder in den Alltag ging.



[Alle Bilder anzeigen »](#)